



Por Adriana
Moreno Cordero

LA RETAGUARDIA

Desde su nuevo cargo, Zaldívar quiere el desquite con la ministra Norma Piña

- *¿Claudia Sheinbaum Pardo tiene un estilo personal?*

Y tantos denodados esfuerzos que hizo por quedar bien con esta errada y llamada Cuarta Transformación, en el que llegó a tocar extremos verdaderamente patéticos, el ministro en retiro **Arturo Zaldívar** recibió su recompensa, su regalo adelantado de cumpleaños y ayer, en el conocido ya como "jueves de gabinete", la virtual Presidenta Electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, lo nombró como su coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia. O sea, el ex ministro que renunció a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, (SCJN), para seguir los ideales de lo que será el segundo piso de la desastrosa gestión que encabeza **Andrés Manuel López Obrador** estará muy cerca de la futura Presidenta de México y esa es una posición que muchos seguidores de Sheinbaum envidian y hasta se pregunta por qué Zaldívar, que llegó a la Suprema Corte gracias al archienemigo número uno del tabasqueño, el ex presidente **Felipe Calderón**, tiene tan distinción, y eso, podría causar uno que otro pataleo en señal de enojo.

En fin, la cuestión es que oficialmente, el ex ministro en retiro ya está dentro del gabinete de la señora Sheinbaum y muy contento, señaló que uno de sus objetivos principales será dar seguimiento riguroso y detallado ni más ni menos que a la controvertida reforma al Poder Judicial que legisladores de Morena y rémoras quieren regalar a AMLO en sus últimos 60 días de gestión.

Sin embargo, lo que en realidad pretende Arturo Zaldívar que muy ufano habla en contra de la alianza del PRIAN, es el desquite, pues luego de que el inquilino de Palacio Nacional reprobara la llegada de Norma Piña Hernández a la presidencia de la SCJN y no su incondicional **Yasmin Esquivel**, de inmediato el ex presidente del máximo tribunal se plegó a las órdenes del tabasqueño y se ha dedicado a cuestionar a la ministra presidenta.

Así, cobijado completamente por Morena, Zaldívar Lelo de Larrea criticó a la actual representante del máximo tribunal del país, a quien acusó de estar aislando al Poder Judicial y realizar un trabajo "desastroso", esto, sin mayores elementos.

En una entrevista, el ex presidente de la SCJN declaró: "A las personas públicas se nos debe juzgar por los resultados sociales de las acciones u omisiones que hacemos. Y si juzgamos por los re-

sultados, ¿qué tenemos ahora? Un Poder Judicial completamente aislado, sin interlocución con los otros poderes".

Lo que ha venido haciendo Zaldívar Lelo de Larrea, es preparar la "camita" para que en los últimos días de esta Legislatura se apruebe la reforma al Poder Judicial y no tiene empacho alguno en volver a su acostumbrada actitud servil frente a esta errada y llamada cuarta transformación.

Por lo demás, inmediatamente después de su nombramiento, Arturo Zaldívar precisó que, para dar cumplimiento a la función que tendrá a partir del 1 de octubre, deberá coordinarse con la Jefatura de la Oficina de la Presidencia, o sea, con **Lázaro Cárdenas Batel**, la Secretaría de Gobernación, que encabezará una dubitativa y temerosa **Rosa Icela Rodríguez**, y la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República, esto es, con **Ernestina Godoy** que últimamente se la pasa como la "reina de la Primavera" en diversos foros. A ver cómo le va porque el estilo de Zaldívar es más bien impositivo y visceral, según se sabe, aunque él dijo públicamente que va a dar resultados. ¿Será?

MUNICIONES

*** No sólo porque el nombramiento de Arturo Zaldívar opacó la otra designación que hiciera Claudia Sheinbaum, sino porque el haber nombrado a la flamante secretaria de Educación Pública, **Leticia Ramírez Amaya**, a cargo de Coordinadora General de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social. Bueno, como se recordará, la titular de la SEP se desempeñaba en Atención Ciudadana en Palacio Nacional y luego de que la actual gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, se lanzara a contender por la gubernatura mexicana, Leticia Ramírez ocupó su lugar y aunque la actual mandataria mexicana le dio algunas lecciones, de plano Ramírez Amaya no ha dado una y ha pasado como una funcionaria por demás gris que no sabe ni dónde está parada. Se supone que desde su nueva posición, Leticia Ramírez incorporará varias áreas de la Presidencia, incluyendo logística, ayudantía y atención ciudadana.

*** Y por cierto, un importantísimo y trascendental tema sometió la señora Sheinbaum Pardo a una encuesta, "patito", como las que acostumbra Morena, pero al fin encuesta, y se trata de si conti-

nuarán o no las maravillosas "mañaneras" que a diario ofrece López Obrador, en donde habla de diversos y variados temas como cocina tabasqueña o se constituyen en foros diarios para atacar a sus enemigos. Pues sí, continuarán, aunque todavía no se sabe en qué horario; a lo mejor podrían ser vespertinas; en la noche no porque hay que dormirse temprano. Lo que no dejó de sorprender, es que la futura Presidenta de México insistió en que no serán iguales a los "stand-up" del tabasqueño porque ella le pondrá su propio y muy personal estilo. Aquí la pregunta es entonces, ¿a poco Claudia Sheinbaum tiene estilo propio?, porque desde siempre ha sido una "calca" del de Tepetitán, eso sí, leal a su jefe máximo, como la que más y ello le valió el premio que hoy tiene. Se reitera, el segundo piso de esta errada y llamada Cuarta Transformación es simplemente, más de lo mismo. ¡Qué tal!

*** El otro nombramiento que anunció Claudia Sheinbaum fue más bien una ratificación producto de las recomendaciones que le hace López Obrador aunque no por ello deja de ser cercano a la futura Presidenta, y se trató de que Carlos Augusto Morales, quien en el pasado se desempeñó como secretario particular en la Jefatura de Gobierno y continuará desempeñándose como Secretario Particular en la Presidencia.

*** ¡Vaya!, hasta que en la Cofepris dan una y a lo mejor eso vale para que su titular, **Alejandro Svarech**, conserve su puesto y no solo por la recomendación del Presidente. Resulta que se dio a conocer la autorización del registro sanitario de **Paxlovid** (nirmatrelvir/ritonavir), del laboratorio **Pfizer**, indicado para tratar la Covid-19 en adultos que no requieren oxígeno suplementario y que presentan mayor riesgo de progresión a una condición grave. Hay que destacar que esta errada y llamada Cuarta Transformación, en cuanto al Covid, se ha limitado a las vacunas Sputnik, de Rusia, y la cubana Abdala, sin importarle mayormente alguna otra alternativa que son además renovadas para las nuevas cepas de Covid y que de acuerdo a especialistas, tanto el manejo de la pandemia como las secuelas de ésta, en México, esta errada y llamada Cuarta Transformación las ha venido manejando políticamente.

Arturo Zaldívar señaló que uno de sus objetivos principales será dar seguimiento riguroso y detallado ni más ni menos que a la controvertida reforma al Poder Judicial que legisladores de Morena y rémoras quieren regalar a AMLO en sus últimos 60 días de gestión.